

Raritätenzoo Ebbs:

Erlebnistag für herzkrankte Kinder



Der Verein Herzkinder Österreich organisierte einen Tag im Raritätenzoo Ebbs für Herzfamilien in Tirol anlässlich des Tages des herzkranken Kindes am 5. Mai.

Nach der herzlichen Begrüßung erhielten alle Kinder ihr Zoo-Quiz zum Ausfüllen, und dann ging's los: Gestartet wurde die Führung bei den Riesenschildkröten, dann konnte jeder

den Zoo nach seinem eigenen Tempo entdecken und nach den richtigen Quiz-Lösungen suchen.

Ein Besuch auf dem Spielplatz durfte dabei nicht fehlen. Im Bistro nutzten die Eltern die Möglichkeit zu einem Erfahrungsaustausch, bei dem neue Bekanntschaften geschlossen wurden. „Ich danke Stefanie Gartner

und Sarah Wurm für die gute Organisation dieses Erlebnistages“, freut sich Herzkinder Österreich-Präsidentin und Geschäftsführerin Michaela Altendorfer. Passend zum Anlass bekam abschließend jedes Kind einen Herzluftballon mit nach Hause. Informationen zum Verein & Spendenmöglichkeiten unter www.herzkinder.at.

-red-



Fotos: Herzkinder Österreich